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Sintesi delle attività svolte dalla Commissione Autorizzazione alla 

Formazione Continua e report dei lavori nel periodo gennaio - 

settembre 2019.  

Composizione: Referente Fornero  

Consiglieri: Anzillotti (succeduta a Belmonte), Boaglio, De Michelis, Longobardi e Spriano.  

La Commissione ha mantenuto immutato il numero di membri che, di fatto, hanno garantito il 

numero legale utile a rendere le 23 convocazioni operative con un indice di presenza di 4/6. 

Negli ultimi mesi anche in occasione all’avvicendamento delle cariche in UdP, si è rilevata una 

crescente difficoltà di alcuni dei membri a presenziare alle convocazioni pur calendarizzate con 

ampio anticipo. 

Il Referente ritiene opportuno nei prossimi mesi, ed in ogni caso non oltre dicembre, chiedere ai 

membri la conferma della volontà alla partecipazione alle sedute così che il peso delle stesse si 

possa maggiormente distribuire sugli effettivi partecipanti fatti salvi i soggettivi e legittimi 

impedimenti di ognuno che però è necessario limitare negli effetti sul gruppo. 

La Referenza dopo una breve periodo in cui è stata esercitata da Spriano è tornata in capo a 

Fornero.   

La Commissione ha, nel corso dell’anno, intensificato l’attività con l’obiettivo di: 

• azzerare le pendenze arretrate; 

• garantire l’analisi delle nuove richieste in un tempo massimo di trenta giorni; 

• avviare l’attività di valutazione di seconda istanza proveniente dai procedimenti disciplinari 

istruiti dal CTD; 

• istruire le procedure di selezione dei verificandi l’assolvimento dell’obbligo formativo oltre 

che darsi strumenti per attuare il processo; 

• darsi spazi di confronto interno per offrire al Consiglio ipotesi interpretative o procedurali 

che potessero essere condivise con gli altri CROA. 

Degli obbiettivi descritti si considerano attuati od attuandi tutti, ad eccezione di quello inerente la 

verifica dell’assolvimento dell’obbligo formativo per il quale la Commissione ha ritenuto 

opportuno chiedere al Consiglio la proroga dei termini per l’avvio della fase di verifica vista 

l’imminente scadenza del triennio formativo nonché la prossima entrata in vigore del nuovo 

regolamento per la Formazione Continua. 

L’attività esperita nel periodo può essere riassunta come segue: 

Accreditamento Eventi 

Richieste nel periodo 

Approvate 

132 

Non approvate 

19 

In attesa 

8 

Totale 

159 

Esoneri alla FC 

Richieste nel periodo 

Approvate 

259 

Non approvate 

78 

In attesa 

27 

Totale 

364 
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Accreditamenti ex post 

Richieste nel periodo 

Approvate 

1204 

Non approvate 

376 

In attesa 

63 

Totale 

1643 

E-mail degli Iscritti 

Pervenute nel periodo 

Valiate 

104 

In attesa 

0 

 

Nel corso degli ultimi due mesi La Commissione ha collaborato con il CTD, analizzando le posizioni 

dallo stesso trasmesse e strutturando prassi di risposta che vedono l’analisi delle posizioni distinte 

in due momenti distinti poiché i fascicoli debbono essere letti alla luce di due Regolamenti 

differenti.  

È continuato l’aggiornamento delle FAQ interpretative ad uso interno che oggi vengono messe a 

disposizione dei membri al fine di armonizzare le risposte offerte agli iscritti ma avendo anche 

l’obiettivo di socializzarle all’esterno.  

Si sottolinea la disponibilità e l’impegno profusi dai componenti che hanno consentito di onorare 

gli impegni verso gli Iscritti. 

Continua la partecipazione della Commissione agli incontri dell’Area Nord che a rotazione, designa 

un suo componente a prendervi parte. 

 

Torino, 30 settembre 2019 

Il Referente della Commissione AFC  


